



- von Gründonnerstag, 28.03.2024, 20 Uhr MEZ bis Karfreitag, 29.03.2024, 20 Uhr MEZ
- an je zwei Orten Europas 30 Minuten für den Frieden wachen und beten
- ein junger Mensch in der Ukraine, ein anderer zeitgleich in einem anderen Land Europas
- ein Netz der Verbundenheit über ganz Europa
- Infos auf www.go4peace.eu (QR-Code scannen)



24 Stunden verbunden -
Brückenschläge für den Frieden

24 Stunden verbunden –

Brückenschläge für den Frieden

Von Donnerstag, 28.03.2024, 20 Uhr MEZ bis Freitag, 29.03.2024, 20 Uhr MEZ laden wir Dich ein, an je zwei Orten Europas 30 Minuten für den Frieden zu wachen und zu leben. Ein junger Mensch wird jeweils in der Ukraine, ein anderer zeitgleich in einem anderen Land Europas dieses Zeichen des Miteinanders setzen. Damit spannt sich ein Netz der Verbundenheit über ganz Europa.

Was musst Du tun?

1. Reservier dir in den 24 Stunden 30 Minuten!
2. Trag dieses Zeitfenster und deinen Vor- und Familiennamen in die „Liste der Verbundenheit“ ein. - Link: QR-Code scannen.
3. Füg deine E-Mail-Adresse hinzu, damit am Beginn deiner gemeinsamen Zeit ein Friedensfoto via E-Mail ausgetauscht werden kann. Schick dieses Foto auch an die E-Mail-Adresse von Meinolf Wacker: meinolfwacker@gmx.de. Wir werden die Fotos später auf die Homepage www.go4peace.eu stellen. Wenn ihr mögt, könnt ihr auch eure Handy-Nummern austauschen und euch darüber kontaktieren.
4. Such dir ein Friedensmotiv (Kerze, Blume, ausgestreckte Hand, geteiltes Brot, Taube...) und mach ein Foto davon mit deinem Handy.
5. Sei zu deiner gewählten halben Stunde präsent.
6. Schick in der ersten Minute deiner Friedenszeit das Foto via E-Mail an den Friedenspartner im anderen Land und an die E-Mail von Meinolf. Du findest die E-Mail deines Partners in der google-Liste. Wenn ihr eure Telefonnummern ausgetauscht habt, könnt ihr das Foto auch via WhatsApp schicken.
7. Du kannst in den 30 Minuten einfach still sein, oder ein Bild anschauen, oder für den Frieden beten oder die Namen der Menschen, die dir am Herzen liegen, leise aussprechen und so vor Gott hinbringen. Oder, wenn ihr mögt, kontaktet euch über WhatsApp oder Zoom etc. und lernt euch in der Zeit ein wenig kennen.
8. Wenn du magst, sprich am Ende der Zeit das Gebet für den Frieden von Franz von Assisi, das du auf der Homepage www.go4peace.eu findest.
9. Schick am Ende eurer Zeit für den Frieden ein Wort des Dankes (z.B. Thanks for the shared time for peace) an deinen Friedenspartner. Wenn ihr vorher eure WhatsApp-Nummern ausgetauscht habt, könnt ihr das auch über euer Handy machen.
10. Danke, dass du bei den „Brückenschlägen für den Frieden“ mit dabei bist!

